

高島市議会だより



文教福祉常任委員会 健康福祉部や教育委員会、高島総合病院を所管する常任委員会。
7名の議員で構成。所管事務にかかる議案審査のほか、今年度は、市教育委員との教育懇話会や市内幼稚園・保育園の現状視察、病院経営や地域と学校の教育連携事業について県外行政視察を行っています。

もくじ

CONTENTS

- 委員会報告 2 ~ 3
- 代表質問 4 ~ 7
- 一般質問・12月定例会のお知らせ・議決事項一覧表 8 ~ 14
- 議決事項一覧表 15
- 会派だより 16 ~ 17
- 市民の声・編集後記 18



No.21

平成21年10月30日

2009.10.30 発行

高島市議会だより

No.21

発行 高島市議会議長 渡邊 近治 / 編集 議会広報特別委員会
〒520-1592 滋賀県高島市新旭町北郷55番地 TEL. 25-8140
高島市議会メールアドレス gikai-eiji@city.takashima.shiga.jp

(山川)

市民の声

物を大切に

マキノ町 Mさん

昔、“使い捨て”という言葉が出る時代がありました。その時から、限りある資源なのにこんな使い方をしていいのだろうか、もっと物を大切にしなくてはと思ってきました。そして、今、リサイクル時代というか、5Rという言葉が出る時代。地球を大切にとは、みんなの願い。でも、太陽光発電をする費用もないし、エコカーを買う予算もないし、私にできることはゴミを減らすことくらい。そこで、また思ってきたことの1つが、発泡スチロールのトレイのことです。色つきトレイは回収されません。それなら

全部白いトレイにしてはどうなの？ できることから心がけ、地球にやさしい生活を！



市民目線

高島 T.Nさん

高島市になり早5年目。以前は6町村に各町村長や議員さんがおられました。そのころでも町長や議員さんは遠い存在、近寄りがたいというイメージがありました。選挙の度に候補者はやれ『市民目線』だの『庶民派』だのと訴えかけておられます。本当に一市民の私たちはこの4年間で市長や議員と普通にお話しし、触れ合う機会が何回あるのでしょうか？ 一般的の家庭は本当に苦しい生活を強いられています。私たちの

声を行政あるいは県、または国に本当に届けてもらえるのでしょうか？ 当選してしまえばこっちのもん！ 街やイベントで見かける市長や議員さんにはとても近づけるものではありません。そんな風に思っているのは私だけなのでしょうか？ 市長や議員さんと語りあえ、触れ合う時間があればと思います。



民主圧勝、自民惨敗の結果を受けて開会した9月議会。7日には県議会においても自民党の会派分裂があり、政権交代に連動した変革が発生した。市議会においても、会期中21年度補正予算の執行停止の情報に揺れ、国政の動向から目が離せない状況の中での議会審議であった。いよいよ2大政党制の幕を開けであるが、湖国から自民党的国会議員がゼロとなり、果たして県政なり市政の健全性は保てるのか。新政に対する期待と不安の声が多い。我々議員の使命は、国政がどう変わろうとも、高島市民の暮らしを作り、一層の市民福祉の向上を願い、日々市民目線で活動する」とを基本とした。